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               ◆激戦だった今回の選挙、 
◆               ◆思いもよらず２３位と好成績！ 

◆2000 人近くの方に応援していただいた重みをしっかりと受け止めて 
思 い っ き り 動 く ぞ！！ 

（違法になるのでこのような形でしか気持ちを表すことができません。） 
ゴメンナサイ。 

 
先日、渡部市長の施政方針の所信表明がありました。       
まずは市立病院職員の不祥事に対するお詫びに始まり、厳しい財政に対し、自身の退職金カットや市長交際費の 
削減等の姿勢について言明していました。 
また、危機的な社会情勢の立て直しとして、子ども・教育に力を注ぐことが出ましたが、中学校の崩壊状態への 
早急な取り組み等には言及していないなど、今後、代表質問や一般質問で追求すべき点も多くありました。 
 
議員３０人中、新人８人、そして新市長・・・ 
「宝塚を変えてほしい！！」そんな市民の声がひしひしと伝わってくる議会の場・・・ 
傍聴席に立ち見が出ています。 先輩議員も「こんなの初めて」と仰っていました。 
     
 

―市議 ： おーちゃんの行動記録―  
 

     4／28 任命式（任命状と議員バッジをもらいました）   
30 議員総会（行政との顔合わせ、記念撮影） 

5／1・7 会派会議 
  13 臨時会議（議長選挙） 

16 新人議員研修会       その他 
21 本会議（施政方針）  懇談・相談 随時 

                     

会 派 は 【社会民主党・福祉連合】 です。 

 
   会 派 一 覧（届け出順）                        平成１５年５月１日現在 

会 派 名 代表者 議員数        所 属 議 員 

公明党議員団 馬殿 敏男  ４ 江原 和明、小倉  実、馬殿 敏男、古田 時子 

日本共産党宝塚市会議員団 草野 義雄  ３ 草野 義雄、渡名喜正勝、松下 修治 

社会民主党・福祉連合 古谷 仁  ３ 井上 聖(２期目)、大島淡紅子(新人)、古谷 仁(４期目)

新風会 田上多加夫  ８ 井ノ上 均、岡田  進、菊川 美善、北山 照昭 

坂下 賢治、田上多加夫、野尻 俊明、村上 正明 

市民ネット・宝塚 近石 武夫  ７ 江見健太郎、北野 聡子、小山 哲史、杉本 和子 

多田浩一郎、近石 武夫、寺本 早苗 

C・S・Pクラブ 金岡 静夫  ３ 石倉加代子、金岡 静夫、山根  泰 

グループ希望の星 川口  悟  ２ 梶本 克一、川口  悟 
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おーちゃんは＜総務常任委員会＞です。            おーちゃんは＜環境対策調査特別委員会＞です。 

行財政一般について調査します。               ごみ対策・環境問題・新霊園・防犯について 

新人議員にとって勉強になるので               調査します。 

希望しました。                       他に＜まちづくり調査＞ 

他に＜文教厚生＞                        ＜子育て・教育・高齢社会問題調査＞の 

＜建設水道＞                                 各委員会があります。

＜生活経済＞の各委員会があります。 

 

☆ その他、議会が関与する審議会として＜環境審議会＞＜幼稚園教育審議会＞のメンバーにもなっています。☆ 

 

 

 

 

 

 

 

ひとりごと・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

“議員互助会”もあります。 健康診断費の助成や慶弔のお見舞金に→会費は報酬から天引きです。 

“クラブ活動”もあります。 私は新人議員対象の交流クラブを作りたいと思っています。 

次号では、これらのてん末や報酬公開もしたいと思っています。 

 

 

                              ＜宝塚市議会ホームページ「議会の運営」より＞ 
【定例会と臨時会】 
 議会はいつでも開かれているわけではなく、定期または臨時にある一定期間だけ開かれます。宝塚市の定例会は 

3 月、6 月、9 月、12 月の年４回定期的に開かれ臨時会は定例会以外に必要がある時に開かれます。 
【本議会】 
 本議会は議案などを審議し、議会の最終的意思を決める会議です。市長が議案について提案理由を説明したり、

議員が議案や市の一般事務について質問したり、意見を述べるのもこの会議です。 本会議は一般に公開されて 
 おり、傍聴規則に反しない限り自由に傍聴できます。 
【委員会】 
 議案などは最終的に本議会で議決されますが、いくつかの委員会を設け効率的・専門的に審査します。 

委員会には 常任委員会、特別委員会、議会運営委員会があります。 

ミニ知識 『市議会の運営について』

おーちゃん

の 

所 属 は？

中川ともこの国会報告会 special 

「市民の声が生活
く ら し

を変える」 

 ＜日時＞６月７日（土）14 時～16 時   
＜場所＞アステホール(アステ川西 6F) 

  ＜内容＞第１部：地元市議会議員の方々と共に 
      第２部：阿部とも子さんと共に話を展開します。    ※詳しくは別紙をご覧ください。 

５月２１日発表・・・累積赤字４５００万円！市貸付金３０００万円も未返還！！ 

市は新たな枠組みでの管理運営策を検討していくので、その費用や維持費用も 

引き続きかかっていく訳です。 今後の有効策をしっかり見極めるつもりです。 

市立宝塚温泉 

休  館 

議会運営に関する申し合わせの中に「議員に対して先生と呼ばない」という項目がありますが、 
未だに「先生」と言う人がいます。 議員同士でもいるかも・・・。 

 
市民の代表だから先生なのか・・？   

ということは、市民は生徒・・？ 
それとも行政にとっては市民全員が先生？？ 

お
知
ら
せ 

大島出演！！ 
市議になって初めての生の声・・・ 
         お届けします。


